

martes 3 de agosto de 2010

II Mercadillo Solidario de la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil

El II Mercadillo Solidario de la Asociación de Voluntarios de Oncología Infantil (AVOI), se celebra el próximo viernes, 6 de agosto, en el Paseo Real de Antequera, desde las 7,00 de la tarde hasta la medianoche. Este colectivo desarrolla su actividad en el Hospital Materno-Infantil de Málaga.



El mercadillo ha sido presentado en la mañana de hoy por el alcalde de la ciudad, Ricardo Millán, y cuatro jóvenes voluntarios: Déborah Caravaca (15 años), Indira Caravaca (10 años), Ana Peñuela (17 años) y Antonio Jesús González (15 años).

Esta actuación será animada, además, por el cantante Roberto Carlos y su grupo, y también habrá payasos y magia, así como una barra.

Los voluntarios de AVOI recogen material en los comercios antequeranos que colaboran con esta actividad. En 2009 se obtuvieron 1.000 euros con el mercadillo.

AVOI desarrolla su labor en el Hospital Materno-Infantil desde 1995, en un principio limitada a la planta de Oncología, para posteriormente extenderla a todo el centro sanitario. El colectivo organiza proyecciones de películas, juegos, teatro, manualidades, y sesiones de magia, y también instala ordenadores para el ocio de los niños ingresados. En todas las actividades también pueden participar los padres.